

# Masques de la mairie aux collégiens

Depuis la rentrée du 2 novembre, la cité scolaire Pierre Men-



Mesure partagée du port du masque.

dès-France est sous le régime d'un protocole sanitaire renforcé communiqué aux établissements scolaires (<https://education.gouv.fr/renree-novembre-2020-modalites-pratiques-305467>) ; hors les prescriptions communes de gestes-barrières et les masques pour les adultes, le port du masque a fait son entrée dans l'arsenal des consignes destinées aux élèves. La municipalité vicquoise s'est inscrite dans ce renforcement sanitaire en distribuant des masques aux élèves ; après l'ensemble scolaire Saint-Martin et l'école

Pierre-Guillard, une délégation de la mairie (l'adjointe Monique Bosom et le directeur général des services Damien Constantin) a été reçue par le proviseur, Stéphane Angla et le principal adjoint, Philippe Ducros. Protocole sanitaire encadré, avec visite dans une seule classe pour distribution : la 6ème3 lors du cours de Séverine Vignasse ; des masques pour tous les collégiens de la 6ème à la 3ème ont été déposés, avec attaches réglables et lavables.

JP